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Herrn Ihlow, 29.11.2020

Landrat Meinen 

Im Hause 

Landkreis Aurich 

Kreistag; 

Musikschule gGmbH

Antrag an den Finanzausschuss;

Vorabausgleich des Defizites der Musikschule wegen der Coronapandemie

Sehr geehrter Herr Landrat Meinen, 

hiermit beantragen wir zu prüfen, ob sich das im Budgetbericht der Musikschule  
für das laufenden Geschäftsjahr 2020 mit Sicherheit  einstellende  Defizit  der  
Musikschule durch Haushaltsmittel des Landkreises vorab  ausgeglichen bzw.  
mindestens reduziert werden kann.

Begründung: 

Bekanntlich  unterstützt  die  Bundesregierung  finanziell  Unternehmen  und 
Einrichtungen,  die  wegen der  Coronapandemie  in  diesem Jahr  Einnahmenverluste 
haben. Der Ausgleich soll auf Basis der Umsätze des vergangenen  November 2019 
erfolgen. 

Ausgenommen von der  Unterstützung  sind „Unternehmen“ in der Rechtsform einer 
gemeinnützigen GmbH (gGmbH), so die Auskunft der Verwaltung. 

Die Musikschule wird in der Rechtsform einer gGmbH geführt und ist somit von den 
sog. Ausgleichszahlungen der Bundesregierung ausgeschlossen.    

Die  Musikschule  nimmt  aber  am  wirtschaftlichen  Leben  mit  den  musikalischen 
Darbietungen und der Ausbildung von Musikern an der Kulturschaffung teil, wie z.B. 
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professionelle Künstler.  Beide Anbieter erzielen bekanntlich  Einnahmen zur Deckung 
von Ausgaben und Gewinnerziehlung, so die freie Wirtschaft. 

Dagegen ist die Musikschule  in Form der gGmbH gehalten, keine Gewinne zu erzielen 
aber möglichst Defizite zu vermeiden.  

Es muss somit nicht unbedingt tiefer  begründet werden, dass  für die Musikschule 
die  gleichen Voraussetzungen für ein unternehmerisches Arbeiten wie in der freien 
Wirtschaft vorliegen und deshalb beantragen wir,  dass der Landkreis sich finanziell 
auf  der  Basis  des  Beschlusses  der  Bundesregierung  noch in  diesem Haushaltsjahr 
2020 beteiligt.

Der  Haushalt  des  Landkreises  dürfte  ausweislich  des   letzten Budgetberichtes  mit 
einem Einnahmeüberschuss abschließen und wäre somit in der Lage, eine derartige 
finanziell Unterstützung an die Musikschule zu leisten. 

Mit freundlichen Grüßen

gez. W. Strömer

Wilhelm Strömer 
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